

Robótica llegará a colegios con exclusión social

Con el fin de que los estudiantes de secundaria de las regiones Norte y Caribe tengan acceso a las carreras STEM, un proyecto gestado por la carrera de Ingeniería en Sistemas de la Información, del Campus Sarapiquí de la Universidad Nacional (UNA), permitirá que estudiantes de cuarto y quinto año de colegios con exclusión social educativa aprendan sobre la robótica.

Así lo comentó Steven Cruz, coordinador de la carrera en la sección Huetar Norte y Caribe de la UNA: "Queremos llegar a aquellos estudiantes que no han tenido siquiera la oportunidad de manejar una computadora. Posteriormente atraerlos para que, motivados por la robótica, se matriculen en la carrera de Ingeniería en Sistemas, como sucede en la actualidad con estudiantes provenientes de la comunidad de los Arbolitos de La Virgen de Sarapiquí".



Foto Johnny Núñez